
 Interrogazione n. 488
presentata in data 18 settembre 2017
a iniziativa del Consigliere Busilacchi
“Volo Ancona Roma”
a risposta immediata

PREMESSO che:
· nella programmazione Alitalia a partire dal mese di novembre non compaiono più i tre voli Ancona-

Roma;
· che il network Alitalia, contattato dall’ufficio commerciale di Aerdorica, ha confermato tale sop-

pressione.

CONSIDERATO che:
· la soppressione di tale volo che porta 800 mila euro di fatturato, sarebbe un duro colpo per il

piano industriale di Aerdorica;
· che è in atto un giudizio del tribunale fallimentare di Ancona sulla sostenibilità economica di

Aerdorica;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e la Giunta Regionale per sapere quali azioni intendono
promuovere per scongiurare la situazione che si verrebbe a creare se la decisione fosse confer-
mata definitivamente.


